

S Y N D I C A T I N T E R C O M M U N A L S I V O M A V O C A T I O N M U L T I P L E M

JOURNAL DU SYNDICAT INTERCOMMUNAL À VOCATION MULTIPLE DE L'AGGLOMÉRATION ORLÉANAISE

SECURITE & SOLIDARITE

Avec l'ouverture du centre de secours principal Sud, le SIVOM dote notre agglomération d'un équipement majeur pour assurer avec efficacité les secours, la lutte contre l'incendie; en bref tout ce qui constitue la "sécurité civile" qui est une part essentielle de la sécurité tout court. D'importants efforts ont été consentis pour améliorer ces services, recruter des sapeurs pompiers, mettre de nouveaux équipements à leur disposition et moderniser notre dispositif.

Dans ce domaine, comme dans d'autres, la coopération intercommunale a porté ses fruits : avec le GISPAO (Groupement Intercommunal des Sapeurs Pompiers de l'Agglomération Orléanaise) et le CISPAAO (Corps Intercommunal des Sapeurs Pompiers de l'Agglomération Orléanaise), une organisation opérationnelle et cohérente est désormais mise en place. Cette nouvelle organisation a été construite avec nos 20 communes. Elle n'enlève rien à la présence effective de nos sapeurs pompiers dans chacune de nos communes. Tout au contraire! Mais nous avons choisi l'union pour l'efficacité. Car en ce domaine, plus qu'en tout autre, l'efficacité doit primer sur les autres considérations. C'est dans le même esprit que d'autres investissements sont en cours ou seront engagés à l'avenir.

Il suffit de se souvenir des mauvaises conditions dans lesquelles les sapeurs pompiers de la Source travaillaient il y a encore quelques mois pour mesurer combien ce nouvel équipement était nécessaire. Tant par son architecture que par les innovations techniques qu'il recèle, c'est un centre de secours "à la pointe du progrès", à la mesure d'une agglomération en plein développement et adapté aux missions que nos sapeurs pompiers sont appelés à assumer en son sein mais aussi dans l'ensemble du département du Loiret.

Ne manquez pas de venir le visiter lors des portes ouvertes des 18, 19 et 20 octobre.

Nous serons heureux de vous y accueillir.

Jean-Pierre SUEUR

Président du SIVOM maire d'Orléans



CENTRE DE SECOURS SUD

Journées portes ouvertes
les 18, 19 et 20 Octobre
pour tous les habitants
de l'agglomération

Avec son nouveau centre de secours principal le sud de l'agglomération orléanaise possède désormais un équipement hautement performant. 44 sapeurs pompiers professionnels et 120 volontaires y sont affectés. Ils interviendront principalement, mais non exclusivement, dans le secteur situé au sud de la Loire.

Le SIVOM a investi 67 MF pour remplacer l'ancienne caserne de la Source et pour créer des logements à proximité.

C'est cette réalisation que le SIVOM vous invite à découvrir aux cours de trois journées portes ouvertes durant lesquelles pompiers professionnels et volontaires vous feront découvrir leurs équipements. Vous pourrez également assister à des manœuvres et démonstrations. Une occasion à ne pas manquer pour découvrir le nouvel univers des soldats du feu.

